

----- Pressemitteilung -----

eva passt Preise an und hat neuen Kundenliebling

Zum 01.01.2025 passt die eva Strom- und Gaspreise an

eva-Kunden erhalten in diesen Tagen ihre Preisanpassungsschreiben zum 01.01.2025 und damit verbunden ein Angebot mit einer Energiepreisgarantie bis zum 31.12.2026 und Ersparnis gegenüber ihren derzeitigen Tarifen.

Apolda, 18.11.2024: Seit Anfang dieser Woche erhalten die Kunden der Energieversorgung Apolda ihre Preisinformationen für das kommende Jahr. In der Strom-Grundversorgung wird der Arbeitspreis um 6,00 Ct/kWh (netto) bzw. 7,14 Ct/kWh (brutto) gesenkt. Kunden sparen bei einem durchschnittlichen Verbrauch von 2.200 kWh rund 157 Euro im Jahr (brutto) durch die Preissenkung. Für alle APFELstrom-Kunden ändert sich nichts. Sie profitieren weiter von ihren bereits gültigen günstigen Preisen.

In der Gas-Grundversorgung wird der Arbeitspreis gesenkt, der Grundpreis wird erhöht. Die Erhöhung des Arbeitspreises und die Senkung des Grundpreises ist in jeder Verbrauchsstufe unterschiedlich. Kunden sparen bei einem durchschnittlichen Verbrauch von 18.000 kWh rund 540 Euro im Jahr (brutto) durch die Preisanpassung. In den APFELgas-Produkten werden Arbeits- und Grundpreis, ebenfalls unterschiedlich je nach Verbrauchsstufe, erhöht. Bei einem durchschnittlichen Verbrauch von 18.000 kWh bedeutet dies Mehrkosten (brutto) in Höhe von rund 74 Euro im Jahr (APFELgas 1.0) bzw. 60 Euro im Jahr (APFELgas 2.0, 3.0, 4.0). Die Auslöser für die Erhöhung sind die steigenden Netzentgelte, der CO₂-Preis sowie die voraussichtlich steigende Gasspeicherumlage. Alles Preisbestandteile, auf die die eva keinen Einfluss hat.

„Wir freuen uns, ab dem kommenden Jahr unseren Kunden ein neues, attraktives und günstigeres Produkt anbieten zu können. Mit unseren Relax-Verträgen sparen die Kunden auf jedem Fall gegenüber ihren derzeitigen Preisen deutlich und blieben auch unberührt von den Mehrkosten im APFELgas!“ so Geschäftsführerin Sandra Proft. Alle Strom- und Gaskunden (auch die APFELstrom-Kunden, deren Preis stabil bleibt) erhalten das Relax-Angebot auf dem Postweg. Mit dem neuen Zweijahresvertrag profitieren die Kunden von einem fixen Energiepreis bis 31.12.2026. Die Energiepreisgarantie ist auf die Kosten der Beschaffung und des Vertriebes beschränkt. Änderungen bei Kosten für Messung und den Messstellenbetrieb sowie bei Netzentgelten, Steuern, Abgaben, Umlagen und sonstige staatlich und hoheitlich veranlassten, die Beschaffung, Erzeugung, Netznutzung (Übertragung und Verteilung) oder den Verbrauch von Energie betreffenden Kosten können durch Anpassung der Preise weitergegeben werden.

Mit den zweijährigen Relax-Verträgen sparen die Kunden im Gas bei einem durchschnittlichen Verbrauch von 18.000 kWh im Jahr über 200 Euro (brutto) gegenüber ihrem aktuellen APFELgas-Tarif und über 1.500 Euro (brutto) gegenüber ihren derzeitigen Preisen der Gas-Grundversorgung. Im Strom liegt die Ersparnis der Relax-Verträge bei einem Verbrauch von 2.200 kWh im Jahr bei über 80 Euro (brutto) gegenüber dem aktuellen APFELstrom und über 500 Euro (brutto) gegenüber den derzeitigen Preisen der Grundversorgung. Aufgrund dessen erfreuen sich die neuen Relax-Verträge bereits in den

ersten Tagen der Veröffentlichung großer Beliebtheit und sind bei der Kundschaft der Energieversorgung Apolda sehr gefragt. „Bei uns wird das Relaxen wörtlich genommen!“ freut sich Vertriebsleiterin Sarah Heinemann. Unter allen Vertragsabschlüssen der Relax-Verträge verlost die **eva** 200 der beliebten und limitierten Liegestühle. „Damit haben die Kunden bei ihrem Energiepreis Planungssicherheit bis 31.12.2026 und können sich einfach mal zurücklehnen.“ so der **eva**-Vertrieb weiter.

Alle Preise ab 01.01.2025 sind auf der Webseite des Energieversorgers veröffentlicht.

Link: www.evapolda.de

Pressekontakt: Nancy Hartmann | Tel. 03644/50282823 | nancy.hartmann@evapolda.de

Energieversorgung Apolda: Die **eva** ist seit 1992 der kommunale Energieversorger in Apolda. Der Energieversorger beliefert knapp 18.000 Kunden mit Strom, Gas und Fernwärme und bietet eine Palette an Energiedienstleistungen. Das Unternehmen gehört zu 51 % der Stadt Apolda (vertreten durch die Apoldaer Beteiligungsgesellschaft mbH) und zu 49 % der TEAG Thüringer Energie AG. Geschäftsführerin ist Sandra Proft.